
平成 25年度第３回新宮町地域審議会概要

1 会 議 名　新宮町地域審議会

2　日　　時　平成 26年 3月 20日（木）午後 2時～3時 45分

3　会　　場　新宮公民館

4　出 席 者　

委　員　髙橋資明、髙橋厚徳、脇斗志也、吉岡秀正、石川敎子、石川英男

大岡茂樹、大西綾夫、田邊富久江、吉川貞夫、出水武美、内田律子

　　　理事者　篠原市長、真鍋副市長、建設課、農林水産課、農業振興課、観光交流課

　　　　　　　　給水整備課、安全・危機管理課、教育総務課、保健推進課、総務部長

　　　　　　　　総務課長、事務局

　

5　傍 聴 者  報道関係１名

協 議 事 項 等

1 会議次第

(1)開会あいさつ　

(2)市長あいさつ

(3)議事　

1 平成２５年度事業実績および平成２６年度事業について

2 その他

・来年度以降の取扱いについて

・その他

(4) 閉会

2 会議概要

（1）開会あいさつ　　会長欠席につき、髙橋副会長あいさつ

（2）市長あいさつ

　　　協議書の規定により会長に代わって副会長が議長を務める。

（3）議事

　①平成２５年度事業実績および平成２６年度事業について

　＜各担当課から説明＞

＜主な意見＞

・合併 10年を迎えたが、想像以上に高齢化・人口減少の流れが早く、地域や集落の維持

　　　が困難な状況にあり、将来へ不安がある。

　　・合併後、新宮地域の社会基盤整備については、市当局に大変尽力いただいた。

　　・高校通学に係る移動手段の改善について今後検討してほしい。

　　・合併で垣根がなくなった分、若者の定着が難しくなったが、交流人口は増加した。

　　・

②その他

◇来年度以降の会の体制について

　　＜総務課から説明＞

法定審議会としては今年度末で終了となりますが、引き続き市の要綱に基づく協議会

として継続して運営するご提案をさせていただきたい。新年度に入ってから各委員に

は改めて説明をさせていただきます。

　　＜主な意見＞

　　・賛成です。ぜひお願いしたい。

　　・新たな委員は（自分に代わって）ＰＴＡの活動などをしている若い人にしてほしい。



　　◇その他

　　　・先日火災があったが、人家火災か山火事かがわからず不安の声が聞かれたので、

　　　　放送などで今後対応できないか検討をお願いしたい。

　　　・図書館の本の返却を新宮公民館でできないか等について検討をお願いしたい。

(4)閉会


